

Club der Brünner Kröpfer Züchter Bezirksgruppe Nord

Die diesjährige Sommertagung fand vom 11.-12.09.2016 beim Zfr. Heinz Hünecke in Thedinghausen statt.

Am Samstag gegen 14.00 Uhr trafen sich die anwesenden Züchter bei Fam. Hünecke, wo es im herrlichen Garten erst mal reichlich selbstgebackenen Kuchen und Kaffee gab. Nach der Stärkung und den ersten Fachgesprächen ging es zu den Tauben von Heinz, die in einer vorzüglichen, selbstgebauten Anlage untergebracht sind, wie man sie selten sieht, aber nicht nur die Zuchtanlage sondern auch die weißen Brünner konnten vollstens überzeugen.



Den weiteren Verlauf der Tagung führten wir in der Zuchtanlage des RGZV Thedinghausen durch, wo schon die vorbereiteten Käfige auf einer großen Freilichtbühne auf uns warteten.

Zur Jungtierbesprechung versammelten sich 50 Brünner Kröpfer und wurden von unseren Preisrichter Dr. H. Schingen in vornehmlicher Manier besprochen. Während der Besprechung verwies Hans Schingen immer wieder auf die Zuchtschwerpunkte aufrechte Haltung, Kugelblaswerk, gut kreuzende und vor allem kurze Schwingen und kurze Hinterpartien. Einen besonderen Teil der Jungtierbesprechung nahmen die Andalusierfarbigen Brünner Kröpfer von S. Helmholz ein. Was sich hier in den letzten Jahren figürlich und farblich in diesen Farbschlag getan hat, ist schon beachtlich. Hans Schingen erläuterte noch einmal das Farbbild der Andalusier und betonte das die Figur bei der Bewertung in den Vordergrund gehört.

Zum besten Brünner Kröpfer der Jungtierbesprechung wurde eine 0,1 Andalusier von S. Helmholz gekürt, dazu noch einmal herzlichen Glückwunsch.

Der Samstagabend endete mit einem tollen Büfett und reichlich Fachgesprächen.

Am Sonntag um 10.00 Uhr begann pünktlich die JHV im Vereinsheim des RGZV Thedinghausen.

Der Gruppenleiter H. Führer begrüßte 12 anwesende Zuchtfreunde und einige Gäste, danach bat er die Zuchtfreunde sich für die Verstorbenen zu erheben und nannte hier das langjährige Mitglied Bernhard Gerdes in Vertretung für alle.

Helmut Führer ließ das letzte Jahr noch einmal Revue passieren und bedankte sich für die HSS in Magdeburg bei den Züchterfamilien Rätzel und Helmholz für die Organisation und die Versorgung der Züchter. An der HSS beteiligte sich die Gruppe Nord mit 270 Tieren, was ein gutes Ergebnis darstellt.

Zur Internationalen Brünner Kröpfer Schau in Houthalen, Belgien, war die Gruppe Nord mit 9 Zfr. anwesend. Derzeit sind in der Gruppe Nord 34 Mitglieder aktiv.

Als nächstes gab unser Kassierer den Kassenbericht und bescheinigte der Gruppe einen ausgewogenen Kassenstand, ermahnte aber auch die fehlende Beiträge einiger Mitglieder.

Die Kasse wurde durch die Zfr. U.-J. Rätzel und F. Kleine geprüft. F. Kleine bescheinigte

dem Kassierer eine ordentliche Kassenführung und bat um Entlastung des Kassierers und des Vorstandes, diese wurde dann ohne Gegenstimme erteilt.

Den Tagesordnungspunkt Neuwahlen schauten schon alle gespannt entgegen. Zur Wahl stand der Gruppenleiter und der Schriftführer.

Zfr. Helmut Führer erklärte als erstes, dass er nach 24 Jahren den Posten des Gruppenleiters nicht mehr ausführe und bedankte sich bei allen Mitgliedern, die ihn in dieser Zeit unterstützten.

Als Wahlleiter wurde Helmut Fahl gewählt, der sich als erstes bei H. Führer für die tollen Jahre bedankte und im Anschluss nach Vorschläge für den Gruppenleiter fragte. Aus der Versammlung kam der Vorschlag für den Gruppenleiter Tim Rätzel aufzustellen, es gab keine weiteren Vorschläge und Zfr. Tim Rätzel wurde zum neuen Gruppenleiter gewählt. Die Funktion des Schriftführers wird bis auf weiteres ebenfalls von T. Rätzel mit ausgeführt, und wurde einstimmig genehmigt.

Zfr. Tim Rätzel bedankte sich für das entgegen gebrachte Vertrauen und hofft auf eine konstruktive Gruppenarbeit. Im Anschluss übergab er das Wort noch einmal an H. Führer, der die Versammlung gemeinsam mit dem neuen Gruppenleiter zu Ende führte.

Die anstehende GSS angeschlossen an die Deutsche Junggeflügelschau in Hannover wurde besprochen. Es soll eine Sitzecke mit kleiner Schauvoliere geben, als Richter sind H. Berg-horn und G. Matthieu vorgesehen.

Wichtige Termine 2017

Sommertagung in Jork bei H. Führer, 09.-10.09.2017

GSS 2017 am 10.-12. November bei Zfr. Hünecke

Zum Schluss der Versammlung war es mir eine große Ehre noch einmal eine kurze Laudatio über Helmut Führer zu halten.

Als erste Funktion im Amt des Gruppenleiters schlug ich der Versammlung vor, Helmut Führer zum **Ehrenvorsitzenden** mit Sitz und Stimme im Vorstand zu ernennen. Dieser Vorschlag wurde mit stehenden Beifall der Mitglieder einstimmig angenommen. Als Geschenk und Lohn für die geleistete Arbeit überreichte Ihm die Gruppe Nord einen Gutschein, vom Künstler Benedikt Stammeler, über ein Aquarell.